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◇ 陸上県大会 

 7 月 4 日(火)から 6 日(木)にかけて、陸上の県大会が白河市総合運動公園で開催されました。錦中学校から 3 年生

が 2 名、出場しました。市大会よりもいい結果で競技することができました。 

 県大会での頑張りを、今後の学校生活の中でいかし、高校でのますますの活躍を期待します。 

   
 

◇ リモート交流会 

 7 月 14 日(金)の午後、特別支援学級の皆さんは、勿来体育館で、ボッチャ交流会を開催します。これには、植田

中、植田東中、勿来一中、そして錦中の特別支援学級の生徒が一堂に会し、ボッチャの試合をするのです。 

 7 月 14 日(金)の試合当日の前段階で、四校がリモートでつないで、自己紹介をし合いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 合同練習 

 ソフトボール部は、6 月の市中体連後 3 年生が抜け、現在主に 2 年生 4 名で活動しています。1 年生 2 名もお手伝

い要員として、美術部と掛け持ちでたまに練習に参加しています。現在の部員数では、錦中単独で新人戦に出場す

ることができないので、小名浜一中のソフトボール部と合同チームを編成し、毎週土曜日に合同チームの練習をし

ています。 

 錦中 1 年生と 2 年生の女子の皆さん。ソフトボール部の練習を参観し、入部してください。 

   

画面が 4 つに分かれ、リモー

トで会話をしています。 

2 年生 4 名です。いつも元気で明るい、

いいメンバーです。 

錦中生女子の、入部待ってます！ (^o^) 

部員がたくさんいるように見えるのは、合同練習だからです。この日は、錦中生 6 名、

小名浜一中生 4 名と、県選抜に選ばれている植田中生 3 名での練習でした。 


